



Le gouverneur de la région du Littoral, Samuel Dieudonné Ivaha Diboua a apprécié l'évolution des travaux de l'un des infrastructures devant abriter la prochaine Can 2019 au Cameroun, le stade Japoma de Douala . L'évaluation des travaux a été faite après un tour d'inspection sur le site vendredi 2 Mars 2018.

En prélude de la prochaine visite des inspecteurs de la Caf, et celle imminente du Premier Ministre, le gouverneur de la région du Littoral a entrepris une visite de supervision au stade Japoma de Douala, infrastructures devant accueillir la prochaine Can au Cameroun. C'est ainsi qu'après avoir fait le tour sur les différents sites du dit stade, Samuel Dieudonné Ivaha Diboua a exprimé sa satisfaction au niveau de la mise en oeuvre des recommandations faites par les inspecteurs de la Caf, lors de leur première passage en terre camerounaise.

Selon lui, les travaux du stade Japoma sont à plus de 50% de son évolution, car l'entrepreneur en chef du chantier promet d'achever le stade et ses deux annexes au mois de décembre.

Toutefois, il rappelle que les autres installations du stade seront complétées trois mois après la date de livraison du chantier, comme l'avait dit le directeur du projet il ya quelques semaines.